

Nikolas Machuca a la Dictadura

Autor: Nikolas lozano muñoz

Hablaremos sobre la reflexión y los temas que abordan la película denominada “machuca”, la cual aborda muchos temas como la dictadura, la diferencia de clases, de dinero, etc. Lo primero que podemos evidenciar de esta película es que en un colegio de una buena educación y que solo las familias con capital pueden entrar, y empezando podemos ver como la institución acepta a estudiantes los cuales no tienen mucho capital pero la misma institución les ayuda y el rector de la institución piensa igual y dice que todos son iguales y que no por tener mas capital que otro nos debemos creer mejores, luego a eso vemos como dos niños se hacen muy amigos uno con una familia de buen capital y el otro con una familia pobre en capital la cual vende banderas para los partidos políticos de aquella época, en esta amistad pasan demasiadas cosas y mas que todo por las familias ya que la familia de pedro (niño con familia de poco capital) empiezan a juzgar a Gonzalo (niño con familia de buen capital) y al ver que esta amistad empiezan a juzgarlo a ellos mismo verlo como si fuera alguien mas y como si se creyera alguien mucho mejor que todos cuando ni el mismo Gonzalo pensaba eso, ahí podemos evidenciar la discriminación de los “pobres” ya que ellos mismos empiezan a creerse menos y a juzgar a las personas solo por tener mas dinero cuando ni siquiera lo han conocido, luego llegamos a una escena vemos lo que llamamos “libertades individuales” la cual podemos ver como el padre de Gonzalo por tener dinero puede comprar cosas donde supuestamente ya no hay, como por ejemplo comida, y cuando ven que el país esta en un mal momento ya no le venden la comida a cualquiera sino a los que son amigos o que tienen demasiado dinero así ellos aprovechan lo que les queda.

En otra escena podemos ver como pedro y su familia vive de vender banderas y cigarros a los partidos políticos, y se puede evidenciar los partidos de la derecha y de la izquierda los cuales en un punto de la película chocan y armaron una batalla en medio de ellos dos, y por ultimo muestran como el presidente se “suicida” o “lo suicidan” como dicen los rumores ya que al pasar esto entro el ejercito y al entrar el ejercito entra la dictadura una dictadura no tan violenta ni tan catastrófica como la dictadura de Hitler pero tienen exactamente los mismos principios y el mismo significado del poder político el cual para ellos es la fuerza y la violencia, mantener un país ordenado como ellos mandes y exclusivo solo para algunas personas discriminando, en la película podemos ver como los separan y los tratan por las clases sociales y el dinero a Pedro lo maltratan se van a llevar a los papas de pedro y mataron a la hermana así mostrando que los que se opongan pagan consecuencias y como a Gonzalo lo dejan ir por tener unas zapatillas Adidas las cuales le hacen ver que la familia tiene dinero y así con todos, y luego en la institución cambian al rector por un general de las fuerzas armadas y cambian totalmente las reglas haciéndolos cortar el cabello, obligados y los padres ni familias pueden negarse ya que es una dictadura y se hace lo que ellos digan y como ellos digan y si no lo cumplen utilizan la violencia para hacerte cumplir hasta llegar a la muerte.

En mi opinión este tipo de dictaduras solo dañan un país ya que las fuerzas militares armadas no pueden nunca terminar con la vida de un ciudadano ya que nosotros tenemos derechos y uno de ellos es el derecho a la vida y todos en el mundo vemos el arma como un símbolo de poder y de fuerza, tan solo ver a una persona con un arma ya nos causa miedo y lo vemos como alguien más fuerte y con más poder y es verdad ya que en cualquier momento puede acabar con nuestra vida pero ese no es el caso de las fuerzas militares porque se supone que ellos nos defienden a nosotros y a nuestro país pero ¿cómo van a defender algo que ellos mismos acaban poco a poco?.

Muchas gracias profe Jorge

ATT: Nikolas lozano Muñoz